

CARES – E-SANTE ET COOPERATION CARIBEENNE

Agence Régionale de Santé de Guadeloupe, Saint Martin et Saint Barthélemy

Accroître la capacité de réponse des territoires face aux risques liés aux maladies émergentes et risques sanitaires

Le projet vise à promouvoir le parcours de soins que les hôpitaux des Territoires Français d'Amérique (TFA) proposent aux pays de la Caraïbe. Ce parcours répond à des besoins de santé publique identifiés et non-couverts actuellement dans les pays partenaires du projet.

Le parcours de soins proposé se déploie en s'appuyant sur les nouvelles technologies relevant de l'e santé et de la télémédecine. Par le biais de la télémédecine, les établissements des TFA participant à ce projet seront connectés aux acteurs de santé des pays partenaires.

La télémédecine permettra de réaliser des consultations et des diagnostics à distance qui déclencheront au moment opportun la venue de patients caribéens en Martinique, en Guadeloupe et à Saint Martin. La télémédecine et l'e santé permettront un transfert de savoir-faire des TFA vers la Caraïbe et de la Caraïbe vers les TFA, améliorant ainsi continuellement la qualité des prises en charges qui seront proposées en priorité aux pays partenaires.

Les objectifs du projet :

- Proposer une offre de soins Caraïbe attractive et compétitive, adaptée aux besoins de santé publique des pays partenaires et des pays tiers.
- Un parcours de soins coordonné du patient étranger.
- Une plateforme logistique en capacité de gérer l'arrivée de patients étrangers dans les TFA de...

INTERREG Caraïbes 2014-2020



Thématique :
Recherche, innovation et santé



Montant total :
5 652 737,00€
Montant de la subvention :
4 239 553,00€



Réalisation du projet :
Juin 2017
Décembre 2022



Localisation du projet :
Guadeloupe